La Raz<del>ón</del>



## Exige condenar uso de la fuerza en marcha Z

## PAN cuestiona silencio de Derechos Humanos



Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

liene apenas un par de semanas que fue nombrada por unanimidad en el Congreso de la Ciudad de México (CDMX), al frente de la Comisión de Derechos Humanos local (CDH), María Dolores González Sarabia, y no se ha visto una manifestación de solidaridad (a las víctimas) por la represión y violencia de la policía en la marcha de la Generación Z". dijo Federico Döring, diputado federal y vocero del grupo parlamentario del PAN.

> EL DIPUTADO Federico Döring reclama que la CNDH y la CDH capitalina no toman postura a favor de los manifestantes; el PRI califica de "increíble" la "polarización" desde la izquierda



PANISTAS se manifiestan en la sede de la CNDH el 13 de noviembre.

## eldato

LA SEMANA PASADA, el PAN pidió la renuncia de Rosario Piedra, titular de la CNDH, al considerar que ha incurrido en "omisión y silencio" ante los casos de desaparecidos.

El legislador mencionó que "nadie se opuso a su nombramiento y eso la obliga a responder a todas las fuerzas políticas y no a estar al servicio del poder político, ni de Morena".

Döring Casar explicó que no le debe su cargo a la mayoría artificial de Morena y aliados: "la Comisión ha guardado silencio cómplice, ya que después de ver las imágenes donde policías golpearon y violentaron brutalmente a ciudadanos el sábado en la plaza del Zócalo, ella no ha dicho nada".

El panista comentó que Rosario Piedra, titular de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), ni siquiera ha puesto un post para manifestarse por el dolor de los ciudadanos ante la represión política de la policía de Morena.

Héctor Saúl Téllez, diputado federal del PAN, manifestó que es lamentable la clase de Comisión de Derechos Humanos capitalina, donde hay golpes y represión a ciudadanos, donde hay personas que sostenían banderas y las pateaban en el piso. y González Sarabia no dice nada.

"Y cuando hav este tipo de silencio cómplice, traiciona su mandato, no ha cumplido ni un mes y estamos viendo que esos 60 votos de los legisladores están siendo defraudados", agregó.

Los panistas exigieron a la CDH capitalina y a la CNDH hacer pública una postura y ponerse del lado de las víctimas no del Gobierno represor de Clara Brugada, al estilo Martí Batres.

En tanto, el coordinador parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, consideró que: "el actual régimen busca, de todas las maneras posibles, descalificar las expresiones y manifestaciones de la sociedad".

Y mencionó que el fin de semana, en más de 80 ciudades hubo manifestaciones de ciudadanas y ciudadanos inconformes con la violencia que hay en el país.

"Resulta que en la Ciudad de México se agredió a los manifestantes, se generó PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

6



| 18/11/2025 | LE

**LEGISLATIVO** 



un clima de polarización y ahora se trata de descalificar lo que las y los mexicanos piensan", señaló.

El priista reclamó que: "es increíble que un Gobierno que se dice de izquierda haga lo que estamos viendo, provocar enfrentamiento entre los mexicanos, buscar la forma de callar las voces, decir que no era justo que las y los mexicanos salieran a las calles a manifestar sus ideas".

El legislador tricolor dijo que actualmente México vive una tragedia en materia de seguridad, en materia de finanzas públicas, en materia de soberanía alimentaria y energética y ahora vive una tragedia de libertades, "porque el Gobierno reprime, descalifica, polariza y ataca la voz de las y los mexicanos".

La legisladora panista y vicecoordinadora de la fracción del PAN en la Cámara de Diputados, Noemí Luna, defendió la participación de la llamada Generación Z en la marcha que culminó con personas lesionadas y hospitalizadas.

"Los jóvenes salieron a la calle sin miedo... porque ya se cansaron de vivir con él. No marcharon por moda, marcharon porque México no puede seguir entre silencios, y entre vallas levantadas para callar. Los jóvenes son la generación más expuesta a la violencia... pero también la más dispuesta a cambiar la historia", dijo.